



UN HORIZONTE OSCURO

Hemos comenzado el año 2026, como hemos abandonado el año 2025. La violencia sigue manifestándose con crudeza en nuestros pensamientos y en nuestros actos. El odio, la violencia, y la discriminación es nuestra moralidad, aceptándola con toda normalidad.

Por más que grite y reclame la PAZ, no alcanzo a visualizar su llegada. Ninguna oración por vendita que esta sea, obtiene respuesta para que la PAZ llegue a nuestro planeta, mientras sigan gobernándonos los monstruos que actualmente nos dirigen. Gandhi decía “no existen caminos para la PAZ, la PAZ es el camino” y el hombre en su locura ambiciosa, no desea emprender ese camino

Rusia sigue derramando la sangre en Ucrania. Israel continúa con su destrucción sistemática y genocidio del pueblo palestino. China tiene puestos sus ojos en invadir la isla de Taiwán. Estados Unidos invade Venezuela, y precisamente no lo hace para mejorar la calidad de vida de sus habitantes, que vivían, y siguen viviendo bajo una dictadura, sino que lo hace por su petróleo. Ahora está estudiando la conquista Groenlandia, por la riqueza que tiene su subsuelo.

Muchas veces me he preguntado ¿Cómo podemos vivir en un mundo donde predomina la violencia y la ley del más fuerte? ¿Cómo hemos permitido que personas sin escrúpulos ensalcen la espada de terror y la fuerza para gobernarnos?

Hemos venido desnudos y desnudos partiremos. Ignoramos que lo único que nos hace y crecer como seres humanos es el AMOR y las buenas acciones a nuestros semejantes.

Una vez cruzado el umbral de esta existencia, no se nos preguntara cuantos euros o dólares tenemos en la cuenta, tampoco cuantas posesiones tenemos,

tampoco se nos preguntaran cuantos países hemos conquistado o cuantas armas poseemos. ¡NO! se nos preguntara, que hemos hecho por los pobres, los enfermos, los desahuciados, por los que les fueron arrebatados su dignidad. Se nos preguntara por los niños que fueron masacrados y abandonados como perros en nuestras calles, a causa de nuestra indiferencia. ¿QUE HEMOS HECHO POR ELLOS?

Viendo el comienzo del año 2026, no será mejor que el pasado sino que seguiremos caminando hacia el abismo.

EL AMOR Y EL RESPETO por la vida y el planeta ha desaparecido de nosotros, relegándolo a la más mínima expresión. El rezar no evitara que las bombas sigan cayendo y destruyendo cualquier vestigio de vida. Me pregunto una y mil veces ¿QUE CLASE DE MUNDO HEMOS CREADO Y ESTAMOS SOSTENIENDO?